
Отчет «О деятельности попечительского совета ГУО «Кривоновская средняя школа имени Героя Советского Союза Р. Н. Мачульского» в 2023/2024 учебном году»  В 2023/2024 учебном году попечительский совет действовал на основе принципов добровольности членства, равноправия членов попечительского совета, гласности принимаемых решений. Попечительский совет был создан на добровольной основе, в целях введения форм общественного управления для решения финансовых, материально-технических вопросов, способствующих  защите прав и интересов всех участников образовательного процесса и финансово-хозяйственной деятельности, размеров и порядка использования средств попечительского совета. Деятельность попечительского совета в 2023/2024 учебном году была определена в соответствии с пунктом 6 статьи 24 Кодекса Республики Беларусь об образовании, Положением о попечительском совете учреждения образования, утвержденного постановлением Министерства образования Республики Беларусь от 25 июня 2011 года №146 (в ред. Постановлений Министерства от 28.12.2016 № 127, от 29.04.2020 № 60, от 16.08.2022 № 266), иными актами законодательства, уставом учреждения образования. На собрании попечительского совета школы простым большинством голосов был утвержден персональный состав попечительского совета в количестве 10 человек. На первом собрании был утвержден план работы попечительского совета на 2023/2024 учебный год. Попечительский совет в своей работе руководствуется планом работы на учебный год, который разрабатывается ежегодно совместно с администрацией школы, педагогическим и ученическим коллективами. План обсуждается и принимается на собрании попечительского совета. Попечительский совет действовал на основе принципов добровольности членства, равноправия членов попечительского совета, гласности принимаемых решений. Попечительский совет был создан на добровольной основе. Основной целью деятельности попечительского совета в 2023/2024 учебном году являлось содействие учреждению образования в осуществлении его уставных функций, объединение усилий государственных и общественных организаций, трудовых 



коллективов, отдельных граждан, направленных на укрепление материально-технической базы учреждения образования, охрану здоровья, развитие способностей и талантов детей, создание благоприятных условий для жизнедеятельности учащихся в учреждении образования. В течение  2023/2024 учебного года попечительский совет принимал активное участие в организации укрепления материально-технической базы школы. Приоритетными направлениями работы попечительского совета в прошедшем учебном году были: -  содействие созданию безопасных условий обучения и воспитания детей в школе; - содействие совершенствованию материально-технической базы школы, благоустройству её помещений и территории. Общее собрание попечительского совета проводилось 3 раза в год. На нем рассматривались вопросы благоустройства школьной территории, ремонта учебных классов, обеспечения спортивным инвентарем, выполнения санитарных норм и обеспечения безопасных условий пребывания учащихся, организация экскурсионных поездок для учащихся учреждения образования. Решения, принятые попечительским советом носили консультативный и рекомендательный характер. Выполнение членами попечительского совета своих функций осуществлялось исключительно на безвозмездной основе. Егоров М. А., лесничий Положевичского лесничества, по согласованию с ГОЛХУ "Стародорожский опытный лесхоз" выделил на безвозмездной основе учреждению образования ёлку для проведения новогодних праздников. Королько Сергей Степанович, директор ООО «Положевичи», Буй Дмитрий Александрович, директор ОАО «Стародорожское» оказали спонсорскую помощь для приобретения новогодних подарков учащимся учреждения образования. Поступили денежные средства на спецсчёт учреждения образования в сумме 48 руб., которые использовались для приобретения строительных материалов на  ремонт фойе 1 этажа. 



На протяжении 2023/2024 учебного года при содействии попечительского совета были организованы экскурсионные поездки в  образовательный Центр безопасности жизнедеятельности, г.Борисов; МТЗ, Республиканский центр экологии, г. Минск,  Университет гражданской защиты МЧС Республики Беларусь, в Музей МВД;  «Атлант», Белтелерадиокампанию, Государственный музей истории Вооруженных Сил Республики Беларусь.  В текущем учебном году продолжена работа по разработке земельной территории под клумбы, их удобрении.  Игнатенко Дмитрий Владимирович изготовил декоративные заграждения для учреждения образования. В декабре 2023 года представительство филиала Белгосстраха по Минской области на безвозмездной основе выделило учреждению образования сувениры для награждения учащихся. Члены попечительского совета оказывали помощь в оформлении игровых комнат, спален оздоровительного лагеря, украшении помещений для проведения торжественных мероприятий последнего звонка, производили благоустройство территории учреждения. За средства спонсорской помощи родителей приобретены строительные материалы для ремонта фойе 1 этажа школы. Максимальный объём работ выполнен в весенний период. В летние месяцы   выполнена покраска полов в коридорах, в трёх учебных кабинетах,  спортзале, покраска стен коридора  1 этажа.         Особое внимание также уделялось содержанию территории, техническому состоянию зданий и сооружений, спортивных объектов, исправности технологического и электрооборудования на пищеблоке; наличие и состояние первичных средств пожаротушения, системы автоматической пожарной сигнализации, аптечек первой медицинской помощи.  Силами технических работников, родителей выполнены все строительные работы: покрасочные работы, выкашивание газонов, уборка скошенной травы в течение летнего сезона. Деятельность Попечительского совета позволила улучшить материальную базу школы, привлечь дополнительные ресурсы для обеспечения деятельности и развития учреждения, улучшить условия обучения учащихся. 



     За время совместной работы попечительского совета и администрации школы удалось сформировать отношения сотрудничества с родительской общественностью, что, безусловно, является благоприятной основой для совместной деятельности. Руководство школы всегда приглашается и присутствует на заседаниях попечительского совета. Встречи с родителями проводятся достаточно часто, их цель –  информирование и привлечение к совместной работе. Ни одно родительское собрание в школе не проходит без участия представителей попечительского совета, которые стремятся повысить заинтересованность родителей в решении проблем школьной жизни, привлечь к участию в ней. На сегодняшний день в каждом классном коллективе у попечительского совета есть своя опора и поддержка – активные, неравнодушные родители.  Председатель ПС:          подпись                  Е. А. Мороз   


